

RS UVS Salzburg 1996/02/12 4/363/1-96th

JUSLINE Entscheidung

⌚ Veröffentlicht am 12.02.1996

Rechtssatz

Enthält bereits der Genehmigungsantrag für eine gastgewerbliche Betriebsanlage eine Einschränkung hinsichtlich der Betriebszeit und erteilt die Gewerbebehörde demzufolge die Betriebsanlagengenehmigung in diesem antragsgemäß eingeschränkten Umfang, so ist eine zusätzliche Anführung dieser Betriebszeitenbeschränkung als Auflage im Genehmigungsbescheid überflüssig. Eine Verlängerung der beantragten und genehmigten Betriebszeit stellt eine Änderung der genehmigten Betriebsanlage dar, die verwaltungsstrafrechtlich unter dem Aspekt einer eventuellen Übertretung des § 366 Abs 1 Z 3 iVm § 81 Abs 1 GewO und nicht des § 367 Z 25 GewO zu prüfen wäre.

Schlagworte

Betriebsanlage; Änderung; Genehmigungsumfang; Betriebszeitenbeschränkung; Auflage

Quelle: Unabhängige Verwaltungssenate UVS, <http://www.wien.gv.at/ufs/index.html>

© 2026 JUSLINE

JUSLINE® ist eine Marke der ADVOKAT Unternehmensberatung Greiter & Greiter GmbH.

www.jusline.at